

Message des éducateurs, journalistes, écrivains, artistes et scientifiques cubains à leurs collègues d'autres pays

La Havane, 6 oct (RHC) Les enseignants, journalistes, écrivains, artistes et scientifiques cubains ont envoyé ce message à leurs collègues d'autres parties du monde.

Nous faisons partie des millions de Cubains formés par la Révolution et défenseurs de ses valeurs. Comme la grande majorité de notre population, nous sommes déterminés à

redresser le pays après le terrible impact de l'ouragan. Nous subissons le malaise des citoyens à cause des pannes d'électricité et des pénuries.

Nous nous identifions aux efforts et à l'abnégation des autorités cubaines. Conscients des difficultés et des erreurs, le Parti et le Gouvernement dirigent et participent directement à la relance. Ils visitent également les communautés et discutent face à face avec les citoyens.

Notre engagement se fonde sur des idéaux et des principes patriotiques, sur un attachement inconditionnel à l'indépendance et à la souveraineté, sur l'anti-impérialisme et sur la certitude qu'il est possible de construire une société plus juste, fondée sur le culte de la pleine dignité de l'être humain.



Nous rejetons la manipulation dans les médias hégémoniques et les réseaux numériques de la dure et héroïque réalité du Cuba de ces jours. La répression n'existe que dans les messages qui incitent à la violence et soutiennent le blocus, contrairement aux intérêts et aux désirs de la patrie. Toute analyse de notre situation nécessite une vision globale et contextualisée, qui considère avant tout l'agression croissante et soutenue du gouvernement américain.

L'irritation et le malaise provoqués par ces nécessités quotidiennes sont compréhensibles ; mais nous rejetons leur utilisation perverse et politisée par ceux qui - guidés par des intérêts mesquins et une forte dose de cynisme - feignent la compassion envers ce peuple sans se soucier de sa souffrance.

Nous condamnons les discours de haine, la diffamation, les déformations de notre réalité, et nous espérons que les informations véridiques parviendront à ceux qui, de bonne volonté, suivent les événements et se soucient honnêtement de ce pays. Grâce à notre contribution, l'activité scolaire commence, le travail inlassable de la science se poursuit, la vie dans les communautés est réactivée, la programmation culturelle est relancée à la portée de tous et la vérité de Cuba est défendue.

Vive Cuba Libre ! A bas le blocus !

Source Juventud Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301166-message-des-educateurs-journalistes-ecrivains-artistes-et-scientifiques-cubains-a-leurs-collegues-dautres-pays>



Radio Habana Cuba